

Quartiersrundgang Haslach

Mitte Mai lud die Bauverein Breisgau eG zusammen mit dem Quartiersverein zu einem informativen Rundgang um den Quartierstreff am Luckenbachweg ein. Marc Ullrich, Vorstandsvorsitzender der Baugenossenschaft, führte rund 40 Interessierte nach einem Input im Quartierstreffs durch das Quartier. Stationen waren die Seniorenwohnanlage in der Mathias-Blank-Straße und die Energiezentrale. Auch eine frisch sanierte Wohnung der Baugenossenschaft konnte besichtigt werden. Zurück am Quartierstreff wurde eine Spielekiste vorgestellt und der Nachbarschaft zur Nutzung übergeben. Sie enthält Spielmaterial für die spielerisch-sportliche Freizeitgestaltung in den schönen Grünanlagen des Quartiers (mehr Infos zur Spielekiste beim Quartierstreff Luckenbachweg).

[Fotos](#)